## "Ohne meine Fans läuft bei mir gar nichts"

## Sängerin Birgit Langer läutet mit Autogrammstunde symbolisch ihre Solo-Karriere ein

Weingarten (awe). Locker und in bester Laune verewigt sie ihren Namen auf Karten oder CDs, dazu ein rotes Herzchen und auf Wunsch eine kleine persönliche Widmung. Gute Bekannte dürfen sich noch über ein Küsschen der prominenten Dame freuen. Für Birgit Langer gibt die Straßenfeststimmung am gestrigen verkaufsoffenen Sonntag in Weingarten genau das richtige Ambiente ab, um mit ihren Fans auf Tuchfühlung zu gehen. Viele lassen sich gestern die Chance nicht entgehen, die Sängerin, die als Frontfrau der Gruppe "Fernando Express" bekannt wurde.

## Vom ZDF-Fernsehgarten sofort nach Weingarten geeilt

bei ihrer Autogrammstunde live zu erleben. Wichtig sei es ihr gewesen, betont Birgit Langer, an diesem Tag in ihrem Heimatort sozusagen symbolisch ihre Solokarriere einzuläuten. Dafür eilte sie gleich nach ihrem Auftritt im ZDF-Fernsehgarten nach Hause. Dieser Event sollte eigentlich erst im Herbst stattfinden, aber ihre Nominierung für das Finale im Grand Prix der Volksmusik trägt reichlich Früchte. "Seit einigen Wochen geht bei mir alles Schlag auf Schlag", erzählt sie. Aber Stress hin oder her, sich diese Zeit für ihre Fans zu nehmen, war ihr ein Herzensanliegen. "Ich habe mich sehr darauf gefreut. Ohne meine Fans läuft bei mir gar nichts."

Alle, ob jünger oder älter, möchte sie mit ihren Liedern ansprechen. Offenbar gelingt dies der sympathischen Frau. Menschen aller Generationen scharen sich um sie und halten alsbald zufrieden ihre Autogramme in Händen.



SEHR GEFRAGT SIND DIE AUTOGRAMME von Birgit Langer (links), die sie gestern Nachmittag beim Weingartener Verkaufssonntag auf Karten und CDs schreibt. Foto: Werner